

《单词百科:NTZ是什么意思?NTZ怎么发音?NTZ的解释和用法》

英语单词NTZ是什么意思?NTZ怎么读?NTZ怎么发音?简答网为您整理了NTZ的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



NTZ的意思

1、[医][=normal transformation zone]正常变形带;

NTZ的双语例句

1、 Hintz said he is confident the company has enough capital or that Fuld "would be selling his office furniture on eBay if he had to. "

Hintz称他仍然相信这家公司拥有足够的资金，否则Fuld将不得不在Ebay上出售他的办公用品。

2、 Managers want to hear from employees who are concerned with improving business, says Gayle Lantz, an organizational development consultant and executive coach.

企业发展顾问和执行教练Gayle

Lantz说，管理者们愿意听听那些关心企业提升的员工们的看法。

3、 Aim To found a new method of Müntz rational function approximation.

目的建立Müntz有理逼近速度刻划的新方法。

4、 Müntz Rational Approximation for Special Function Classes

特殊函数类的Müntz有理逼近

5、 On Pointwise Estimate for a Class of Müntz Rational Approximation

关于一类Müntz有理逼近的点态估计

6、 Results There were 10 samples of anaerobius and 4 non anaerobius which were separated, and 1 colony was found highly sensitive to NTZ;

结果分离到兼性厌氧菌有10株，专性厌氧菌有4株；其中对硝唑尼特高敏1株，鉴定结果为E。

以上是简答网为您整理的NTZ怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于NTZ的用法、NTZ

的释义、NTZ的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/NTZ>